



Volketswil, 18. März 2021

Der «Zentral»-Anbau nimmt Form an

Beim Schulhaus Zentral sind die Bauarbeiten in vollem Gange. Das Baugerüst wurde gestellt und der dreistöckige Anbau auf der Rückseite des Gebäudes nimmt Form an. Bald werden die alten Fenster durch moderne Holz-Metall-Fenster mit Dreifachisolierverglasung ersetzt.

Von August bis Dezember 2020 war von den Bauarbeiten beim Schulhaus Zentral für Aussenstehende nicht viel zu sehen. Kein Wunder, wurde doch in erster Linie im Innern des Gebäudes gearbeitet und unter anderem Schadstoffsanierungen in den Korridoren vorgenommen.

Seit Ende Januar sind nun aber auch von aussen die Bauarbeiten ersichtlich. So wurde das Baugerüst gestellt und das Fundament für den Anbau errichtet. Zudem wurde die Bautafel an der Schulhausstrasse montiert, die das «Zentral» mit dem neuen, pastellgrünen Farbanstrich zeigt. In den letzten Wochen und Tagen sind nun auch die Aussenwände des neuen, dreistöckigen Anbaus auf der Schulhausrückseite in die Höhe gewachsen. Im neuen Gebäudeteil entstehen drei Klassenzimmer sowie drei Gruppenräume. Auch die neue Liftanlage wird im Anbau Platz finden.

Rückbauarbeiten im Innern

Im Schulhausinnern sind die Gänge vom schadstoffhaltigen Putz befreit, die Sanitärräume sind zurückgebaut worden. Im Eingangsbereich sind Arbeiten an der Decke im Gange. Die alte Gipsdecke wird entfernt, um im Anschluss eine neue Akustikdecke montieren zu können.

An gewissen Stellen – etwa im ersten Obergeschoss vor dem ehemaligen Lehrerzimmer – wird die Decke durchbrochen und verstärkt, damit sie die neue, breitere Treppenanlage ins Dachgeschoss trägt.

Bald fertig ist der Rückbau der elektrischen Installationen, die komplett ersetzt werden. Auch die Heizkörper in den Räumen sowie die entsprechenden Leitungen werden demnächst demontiert.

In den Schulzimmern gibt es in einem späteren Bauschritt neue Linolböden, neue Decken und Leuchten sowie elektronische Wandtafeln. Die bestehenden Schränke bleiben bestehen, sie werden aufgefrischt.

Die Sanierungs- und Erweiterungsarbeiten dauern noch bis Mai/Juni 2022. Vorgesehen ist, dass die Schule Zentral rechtzeitig auf das Schuljahr 2022/23 wieder aus der «Gastschule» Lindenbüel zurück in die neu sanierte Schulanlage zügeln kann.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Yves Krismer, Schulpräsident, T 079 546 87 85,
e-mail: yves.krismer@schule-volketswil.ch

Der neue Anbau wächst in die Höhe (Bilder: Beatrice Zogg)



Blick in die zurückgebauten Sanitärräume.

In der Eingangshalle wird die alte Putzdecke entfernt.



In den Klassenzimmern werden bald die Fenster ersetzt sowie die Heizungskörper demontiert.



Im Dachstock wird ausgemessen für den Dachanschluss mit dem neuen Anbau.